

人権の花贈呈式(3/3)

全校児童で育てたチューリップを地域各所にお渡しします。これからも花いっぱい双岩地区でありますように。



お別れ遠足(3/5)

降雨のため、残念ながら校内でのお別れ遠足となりましたが、「6年生を送る会」や「校内かくれんぼ」「宝探し」などを通して、楽しい思い出ができました。企画、運営に力を尽くしてくれた5年生のみなさん、ありがとう！



卒業おめでとう! ~ 6年生からの言葉 ~

【井上 麻央】

私は、この双岩小学校に感謝の気持ちでいっぱいです。なぜなら、たくさんの人と交流できたし、水泳や陸上練習、そして、6年間勉強した全ての教室に思い出がつまっているからです。4月から大人への第一歩となる中学校でも、たくさん成長したいです。

【東堂 心咲】

私は、児童会長としてがんばりました。全校の代表として発表したり、お礼の言葉を言ったりしました。とても貴重な仕事をさせていただいて、いい経験になりました。児童会長以外の様々なことも挑戦しました。中学生になっても、自分から何にでも挑戦していきたいです。

【中川 真】

6年生のみなさんへ。今までぼくといっしょに遊んだり、勉強したりしてくれてありがとうございました。この6年間すごく楽しかったです。運動や学校行事もがんばったので、いい思い出がたくさんできました。中学校では、特に部活をがんばりたいです。

【向井 ゆい】

私は、〇〇長をがんばりました。クラブ長、委員長、掃除の班長、音楽部の部長をしました。クラブや委員会では、じょうずに活動を進めることができました。また、音楽部の活動も、部長としてじょうずにまとめることができました。中学校でもがんばりたいです。

【菊池 虎旺】

ぼくは、6年間で一番がんばったことは勉強です。勉強以外には、運動会などの行事やサッカーにも力を入れて取り組みました。できなかったことが少しずつできるようになったのは、先生方や家族のおかげだと思います。6年間ありがとうございました。

【中井 丸稀】

ぼくは、この6年間、先生方に勉強などを教えていただいたおかげで、たくさんことができるようになりました。自分で立てた目標を達成したとき、声をかけてほめてくださったことがとてもうれしかったです。中学校でもがんばります。本当にお世話になりました。

【二宮 蓮斗】

ぼくは、6年生になって、特に算数をがんばりました。算数は苦手だったけれど、自主学习などをがんばったので、よく分かるようになりました。先生方には、とても感謝をしています。今までずっと熱心に教えてくださり、本当にありがとうございました。ぼくの夢は、高校野球の監督なることです。今度は、ぼくが先生になって、熱心に教えてあげたいです。

双小を明るく照らす「ひまわり」のような存在だった6年生のみなさん。ご卒業おめでとうございます。これからも、みなさんの活躍を願って双小のみんなが応援しています。いつでも小学校に来てください。みんなを待っています。



みんなよく頑張りました!

教育選賞 6年 東堂 心咲

人権尊重作品

作文の部

優秀 3年 二宮 純平

入選 1年 楠 直怜

5年 徳岡 柚音

6年 二宮 蓮斗

詩の部

入選 6年 中川 真

第84回全国教育美術展

入選 4年 中川 正直

明るい選挙啓発ポスター

優秀 4年 浅野 颯太

校内マラソン(最長距離 653 周)

1位 4年 向井友佳子

修業式 児童作文発表

2年 和氣 希来々

今年度も、PTA活動に御協力いただきありがとうございました。全校親子活動など、PTA本部役員の皆様を中心に、とても充実した教育活動を展開することができました。来年度は、統合を控えた1年間になります。今年度以上に、保護者の皆様のお力が必要となります。御協力のほど、よろしくお願いいたします。

